

Pourquoi partir si tôt

Son épouse, Anne-Catherine **Boretti-Perret**, à Montreux ;

Ses enfants :

Mathieu **Boretti**, à Saillon,

Aline et Cédric **Torrent-Boretti** et leur fille Lise, à Semsales,

Benoît **Boretti** et son amie Flora, à Montreux ;

Son frère et sa belle-sœur, Christian et Bouth **Boretti**, en Thaïlande ;

Ses cousines :

Josiane **Thésée** et famille, à Genève,

Terry Françoise **Boretti** et famille, en Californie ;

Ses beaux-parents:

Numa et Anne-Marie **Perret-Devaud** et famille, à Vevey ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont l'immense tristesse d'annoncer le décès de

Pierre-François BORETTI

Ingénieur en génie civil retraité de la commune de Montreux

C'est dans son coin de paradis à Saint-Gingolph qu'il les a quittés subitement le dimanche 24 mars 2019, dans sa 72e année.

La messe de sépulture aura lieu en l'église catholique du Sacré-Cœur à Montreux, **le jeudi 28 mars, à 13 h 30.**

L'inhumation suivra au cimetière de Clarens.

Domicile mortuaire : Funérarium de Clarens.

Domicile de la famille :

Mme Anne-Catherine Boretti, Quartier des Tilleuls 3, 1820 **Montreux.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part